

## ¿Ciudadanos: del centro, de izquierdas o de derechas?

Escrito por tucapital.es - 05/02/2016 11:32

---

Casi el 40% de los españoles percibe a la formación de Albert Rivera como un partido de derechas, según la última encuesta publicada este jueves por el Centro de Investigaciones Sociológicas.

- [http://www.elespanol.com/espana/20160204/99740323\\_0.html](http://www.elespanol.com/espana/20160204/99740323_0.html)

Su fundación fue por intelectuales de izquierda y fue para ocupar el espacio electoral de centroizquierda no nacionalista;

- [https://es.wikipedia.org/wiki/Ciudadanos-Partido\\_de\\_la\\_Ciudadan%C3%ADa](https://es.wikipedia.org/wiki/Ciudadanos-Partido_de_la_Ciudadan%C3%ADa)

"En el ideario fue aprobada la denominada Enmienda Carreras,37 a la totalidad del texto, realizada por Francesc de Carreras y apoyada por Albert Rivera y su entorno. En el prólogo del nuevo ideario se menciona, como uno de los factores que provocaron el nacimiento de Ciudadanos, «el vacío de representación que existía en el espacio electoral de centroizquierda no nacionalista»".

Es allí donde los quiere situar los de PP.

En cambio PSOE y Podemos lo sitúa en el centro derecha; supongo que ahora Sánchez lo quiera reconsiderar para emprender su gobierno de progreso y de izquierdas.

Políticos...

Salu2.

=====

## Re: ¿Ciudadanos: del centro, de izquierdas o de derechas?

Escrito por juanmanuc - 07/02/2016 20:37

---

Normal que a Sanchez y a Podemos les convenga situar a C,s como de derechas, no sea que les quite mas cuota de la que se merecen perder de antemano, aunque eso ya seria imposible.

Realmente Ciudadanos es un partido de Centro/Centro Izquierda. no centro derecha.

Por otro lado como todo se mide por comparación si comparamos la ideología de Ciudadanos con la de Sanchez, no se pueden sacar conclusiones ya que Sanchez no sabe la ideología que tiene y eso es mas bien porque no la tiene, si comparamos con el PP de Rajoy se les ve algo mas a la izquierda, pero suavemente, y ya si les comparamos con Podemos nos llamamos a engaño como nó, porque se les ve muy pero que muy de derechas, pero vamos es que casi cualquiera que comparemos con Podemos es de derchas jajaja..., exceptuando a Sanchez el incomparable jajaja..., o excepto si comparamos a Lenin con Podemos que Lenin saldría de Centro moderado jajaja... los del PP saldrían como ultra derecha y los que no tienen un pelo de tontos saldrían como SkinHeads al lado de Pablete que va de sobrao incluso de pelo... jajaja....

Salu2.

=====

---

## Re: ¿Ciudadanos: del centro, de izquierdas o de derechas?

Escrito por morpheo81 - 08/02/2016 18:44

---

Que gracia tus comentarios juan, eres un cachondo ;)

Ahora hablando serio e intentado ser lo más objetivo posible vamos a ver si estos son de derechas o de izquierdas.

- Es bien sabido que los ex-votantes del PP han votado a este partido de los que se ha nutrido mayoritariamente en estas elecciones.
- En Cataluña donde llevan 10 años en política, han votado de la mano del PP en la mayoría de las ocasiones.
- La política económica, de las más importantes de un gobierno por eso el que suele tener esa cartera es también vicepresidente, es muy similar al PP. Es más su "gurú" en este tema lo ha sido de FAES, el laboratorio de ideas del PP.
- Su líder dicen las malas lenguas que estuvo afiliada a las juventudes del PP
- Sus estrechos colaboradores, han ido en las listas del PP y trabajado en medios de comunicación afines al PP.
- Ha apostado por un gobierno donde este el PP desde el minuto 1 después de las elecciones, menos mal que no iba a pactar con PP (y PSOE), justo lo que ha hecho allí donde ha podido hacerlo.

Y noticias varias donde PP y Cs hacen lo mismo en contra de todos los demás están en la hemeroteca:

[http://www.eldiario.es/politica/PP-Ciudadanos-medidas-reapertura-Garona\\_0\\_480152236.html](http://www.eldiario.es/politica/PP-Ciudadanos-medidas-reapertura-Garona_0_480152236.html)

<http://www.elboletin.com/nacional/123969/pp-ciudadanos-fondos-buitre-ivima.html>

O el video que ha circulado por internet haciéndose viral

<http://www.elplural.com/2015/05/04/desmontandoaciudadanos-el-video-convertido-en-tendencia-que-deja-en-pelotas-de-verdad-a-rivera/>

Yo creo que si que son de Centro Izquierda, es igual de cierto que Lennin es una hermanita de la caridad al lado de los Podemos.

=====

## Re: ¿Ciudadanos: del centro, de izquierdas o de derechas?

Escrito por PUSETE75 - 08/02/2016 19:16

---

ciudadanos es un partido de derechas, casi pegando milésimamente al PP,,,para mi es lo mismo pero con una imagen de un lider más joven y más ágil mediáticamente, recogiendo un programa de derechas recogiendo los errores que no supo apreciar el PP, para demagógicamente llevarse a sus votantes enfadados,,,,pero en el fondo es el mismo fundamento,,,¿ alguien ve muchas diferencias entre PABLO CASADO Y ALBERT RIVERA? en verdad o se fusionan o uno e comerá al otro, y siendo tan veleta CIUDADANOS creo que se integrará en el PP,,,al tiempo

=====

## Re: ¿Ciudadanos: del centro, de izquierdas o de derechas?

Escrito por juanmanuc - 08/02/2016 20:22

---

morpheo81 escribió:

Que gracia tus comentarios juan, eres un cachondo ;)

Ahora hablando serio e intentado ser lo más objetivo posible ....

Gracias por lo de cachondo, Morpheo jajaja..., pero ahora verás que no era broma ;)

Por muy objetivo que quieras ser en tus comentarios, si quieres ubicar algo, o alguien, o un partido político, o lo que sea, lo mejor es hacerlo por comparación con todo lo que puedas que les rodea. así siempre serás lo mas objetivo posible sin necesidad de intentarlo para fallar en tu intento.

Así se hacen hasta los mapas, que són unas de las cosas mas objetivas que existen, y eso es lo que hice, tontorroncete que no era broma ;) y ya sabes que te lo digo cariñosamente. :)

Debes aprender que todo lo que somos lo somos por referencia y comparación con lo que nos rodea con y quienes nos rodean, esa es la unica forma de evaluar algo con objetividad, por otro camino ni lo intentes ya que la ausencia de referencia es el método más facil para perderse en el desconocimiento de las cosas. :laugh: ;)

Salu2.

=====

## Re: ¿Ciudadanos: del centro, de izquierdas o de derechas?

Escrito por tucapital.es - 09/02/2016 13:21

---

PUSETE75 escribió:

ciudadanos es un partido de derechas, casi pegando milésimamente al PP,,,para mi es lo mismo pero con una imagen de un lider más joven y más ágil mediáticamente, recogiendo un programa de derechas recogiendo los errores que no supo apreciar el PP, para demagógicamente llevarse a sus votantes enfadados,,,pero en el fondo es el mismo fundamento,,,¿ alguien ve muchas diferencias entre PABLO CASADO Y ALBERT RIVERA? en verdad o se fusionan o uno e comerá al otro, y siendo tan veleta CIUDADANOS creo que se integrará en el PP,,,al tiempo

Pues de momento parece que va de la manita con el PSOE...

=====

## Re: ¿Ciudadanos: del centro, de izquierdas o de derechas?

Escrito por PUSETE75 - 09/02/2016 17:21

---

tucapital.es escribió:

PUSETE75 escribió:

ciudadanos es un partido de derechas, casi pegando milésimamente al PP,,,para mi es lo mismo pero con una imagen de un lider más joven y más ágil mediáticamente, recogiendo un programa de derechas recogiendo los errores que no supo apreciar el PP, para demagógicamente llevarse a sus votantes enfadados,,,pero en el fondo es el mismo fundamento,,,¿ alguien ve muchas diferencias entre PABLO CASADO Y ALBERT RIVERA? en verdad o se fusionan o uno e comerá al otro, y siendo tan veleta CIUDADANOS creo que se integrará en el PP,,,al tiempo

Pues de momento parece que va de la manita con el PSOE...

vaya sorpresa que el PP (ciudadanos) y el PSOE puedan ir de la mano en MUCHAS COSAS, sobre todo en el europarlamento, donde aquí no les podemos cazar tan bién,mirad lo que votan muchas veces tan uniformemente,,,,no es ni bueno ni malo pero que alguien explique cuales son las diferencias claras entre ciudadanos y el pp...en el subconsciente creo que cualquier persona los asocia,,,acertadamente (como pienso yo) o equivocadamente,claro....

Y lo de que vayan de la mano, el tiempo pondrá a cada uno en su sitio,,,

=====

## Re: ¿Ciudadanos: del centro, de izquierdas o de derechas?

Escrito por tucapital.es - 10/02/2016 09:46

---

Aquí se puede ver algunas de las diferencias:

[http://s3.eestatic.com/2016/02/08/actualidad/TABLA-PROGRAMAS\\_100751881\\_947889\\_1706x3360.jpg](http://s3.eestatic.com/2016/02/08/actualidad/TABLA-PROGRAMAS_100751881_947889_1706x3360.jpg)

=====

## Re: ¿Ciudadanos: del centro, de izquierdas o de derechas?

Escrito por juanmanuc - 10/02/2016 19:04

---

Segúnn esto C,s son mas de iquierdas, aunque tampoco nos podemos fiar, dado lo volubles que son los partidos políticos, donde hoy dicen digo mañana dirán diego. Aunque el record de eso se lo lleva Pedro el de Rocardura.

Sin entrar en mas detalles es una comparación bastante correcta sobre todo porque no han puesto a comparar una columna con el PSOE de Sanchez, lo cual es perfectamente logico y correcto, se comprende en la medida que Sanchez no tiene criterio alguno, todos valdrian en esta etapa de tratar formar gobierno excepto los del PP, es del estilo de Zapatero aunque peor, porque este último por lo menos tiene la experiencia de haber sido presidente, nefasta experiencia para si mismo y para el resto pero experiencia al fin y al cabo, el bueno de Sanchez quiere emular las grandes azañas de su ídolo zp y quiere ser presidente a toda costa, y aunque efímero el lo prefiere, por aquello de que "lo malo si breve mejor que si es duradero", por lo tanto cualquier postura que tome este señor respecto a cualquier cosa no debe tenerse en cuenta, ya que sigue las directrices zapateriles, y por tanto sea cual sea la postura que pueda tomar mañana será distinta y pasado cambiará con respecto a la de mañana. y si llega ser presidente, entonces ya no cambiara de postura, simplemente no tendrá ninguna postura que sea suya y menos que sea del PSOE, todas serán de sus posibles aliados :laugh: (reir por no llorar).